



Suteba 



ACINDAR

Ubicada en Villa Constitución y presidida por José Alfredo Martínez de Hoz, impulsó la represión en 1975 con el objetivo de desmembrar la dirección de la UOM local.

"Alberto Piccinini pudo ser delegado apenas tres meses porque en la madrugada del 20 de marzo de 1975, a las seis de la mañana, la Policía Federal, la Policía Provincial y un grupo de Policía Rural autodenominado "Los pumas", desataron una cacería que terminó con más de 500 trabajadores y vecinos secuestrados. La empresa prestó sus instalaciones en lo que terminó siendo el primer Centro Clandestino de Detención de la Argentina en el albergue de trabajadores solteros de la empresa. También puso a disposición su helipuerto para el operativo de los helicópteros de la Policía Federal y Provincial y para los más de 100 autos. Así, como en su momento les tocó a los

responsables materiales, o sea a los cuadros del Ejército y las Fuerzas de Seguridad, desde ahora hay que actuar contra los responsables ideológicos y materiales, que se beneficiaron desde el punto de vista económico con el Golpe de Estado y la Dictadura", expresó el abogado que construyó la querrela, Olivier Reboursim.

fuentes: www.tiempo.infonews.com

Suteba 